



POLÍTICA

Robledo criticó a Petro sobre cese de contratos de exploración en Colombia

Dic 3, 2023

Diario del Huila [Inicio](#) > [Política](#) > [Robledo criticó a Petro sobre cese de contratos de exploración en Colombia](#)

Advertisement

Contenido promocionado



BRAINBERRIES

Corrupción y enriquecimiento ilícito: Los 12 secretos de Marbelle

MÁS INFORMACIÓN >

El excandidato a la Alcaldía de Bogotá y excongresista Jorge Enrique Robledo arremetió contra el presidente Gustavo Petro, por las declaraciones que entregó en la COP28, donde anunció que Colombia dejó de firmar contratos de exploración de carbón, petróleo y gas.

Robledo refutó y puso en duda su anuncio, pues según él: "Petro hizo el ridículo al atreverse a decir eso".

"Con una delegación enorme, de 300 personas, y como si fuera una genialidad, en la conferencia 28 del clima en Dubái, Gustavo Petro hizo el ridículo al atreverse a decir: 'Colombia ha dejado de firmar contratos de exploración de carbón, petróleo y gas'. Y es un oso porque ese es un evento con gente informada, que sabe que así Petro condena a Colombia a quedarse sin su producción y exportaciones de hidrocarburos, irremplazables para la economía nacional, la obliga a importarlos a costos bastante más altos para el país y en nada modifica el problema del cambio climático global ni agiliza la transición energética", dijo Robledo, a través de un comunicado que compartió en sus redes sociales.

Le puede interesar: [Colombia buscará aumentar su producción de café en los próximos cuatro años: Bahamón](#)

Gustavo Petro afirmó durante la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático que dejar de firmar contratos de exploración de carbón, petróleo y gas, es uno de los compromisos tiene el país para aportar al medio ambiente.



Autor: WebMasterDH



Buscar noticias

Búsqueda

Contenido relacionado



WEBMASTERDH |

3 DIC, 2023

Petro y Galán tuvieron su primera reunión



WEBMASTERDH |

2 DIC, 2023

"Hitler está golpeando puertas de hogares de clase media europea y norteamericana": Petro



WEBMASTERDH |

28 NOV, 2023

Petro denunció nuevas amenazas de muerte



WEBMASTERDH |

27 NOV, 2023

Petro señala que insistirá en la reforma a la salud "las veces que sea necesario"

WEBMASTERDH |

27 NOV, 2023

Por otro lado, el mandatario de los colombianos también expresó su apoyo a la prohibición mundial del fracking, subrayando la importancia de preservar los recursos naturales y la salud del planeta.

Por eso, Jorge Enrique Robledo manifestó que el discurso del presidente en la COP28 se contradice con el dado días atrás anunciando un acuerdo con Venezuela para exportar Petróleo, y señalando que el país estaría en riesgo de quedarse sin hidrocarburos.

Petro había dicho: “No hemos parado la exploración de petróleo y gas en Colombia”, refiriéndose a la polémica que desató justamente su propuesta de que **Ecopetrol** desarrollara trabajos conjuntos con PDVSA, la principal empresa petrolera venezolana.

Puede leer: [El Huila registra el primer afectado por pólvora](#)

Advertisement

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Corrupción y enriquecimiento ilícito: Los 12 secretos de Marbelle



10 momentos en la que los actores mostraron más de lo que querían



¡Fuerzas declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



Letizia y Cristina se enfrentan en un choque sin precedentes



¿Trans o embarazo? Nuevo rumor sobre Clara Chía prueba ser verdad



2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel

Facebook

Twitter

Pinterest

LinkedIn



27 NOV, 2023

“Petro tiene la costumbre de atacar a las mujeres”: Barbosa

Siga las noticias del Diario del Huila desde Google News

Advertisement

CONTENIDO PROMOCIONADO mgid



Corrupción y enriquecimiento ilícito: Los 12 secretos de Marbelle

Brainberries



¡Fuerzas declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex

Herbeauty



¿Trans o embarazo? Nuevo rumor sobre Clara Chía prueba ser verdad

Herbeauty



10 momentos en la que los actores mostraron más de lo que querían

Brainberries

Suscripción Digital

Reciba una selección de noticias

Diario del Huila con lo último en

Correo electrónico

ENVIAR

Tal vez te gustaría leer esto



ACTUALIDAD

WEBMASTERDH | 3 DIC, 2023

Aumenta el número de quemados por pólvora en Colombia

De acuerdo con los datos entregados por el Instituto Nacional de Salud (INS) registra que, en los primeros...

[Leer más](#)


JUDICIAL

WEBMASTERDH | 3 DIC, 2023

Ejército recuperó vehículos hurtados e incauta material de intendencia

Las operaciones de consolidación y estabilidad que adelantan las tropas de la Novena Brigada en el departamento del...

[Leer más](#)


DEPORTES

WEBMASTERDH | 3 DIC, 2023

Una mujer entraría a dirigir a Millonarios Femenino

Desde el pasado 30 de noviembre que el equipo de Millonarios Femenino se quedó sin técnico por la salida de Álvaro...

[Leer más](#)


DEPORTES

WEBMASTERDH | 3 DIC, 2023

Selección Colombia femenina jugó su último partido con público en este 2023

Foto: Federación Colombiana de Fútbol La selección Colombia femenina disputó su último encuentro con público...

[Leer más](#)

Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila

Fundado el 8 de Agosto de 1966

Gerente General

Luisa María Duque Cerdán

gerente@diariodelhuila.com

Calle 8 No. 8-06 Neiva-Colombia

Teléfono: 8712458

Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma

Directora

María Pía Duque Rengifo

COPYRIGHT © DIARIO DEL HUILA

Prohibida su reproducción total o parcial, así

como su traducción a cualquier idioma sin

autorización escrita de su titular. Todos los

derechos reservados

